

会 議 録

年 月 日	平成28年9月26日（月）		
開会時刻	午後1時30分	閉会時刻	午後2時10分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	二階堂 衛、伊藤 孝俊、柴田 康裕、加賀谷 長吉、今仲 和代		
その他 出席者	教育総務部長 皆川 規和 教育指導部長 佐藤 宣延 教育総務部次長 高橋 功 文化財保護課長 高橋 輝幸 図書館課長 藤原 正樹 教育指導課長 高橋 玲子 学校教育課長 高橋 純 学校教育課政策監 遠藤 美紀子 学校給食課課長代理 高橋 史子 （まちづくり推進部） 生涯学習課長 木村 雅美		
会議書記	教育総務課課長代理 富山 直美 教育総務課主査 大塚 昭生		

付議案件 なし

《会議要旨》

二階堂委員長 本日は通常より30分早い開催となっておりますが、大変お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございました。

また、今年の夏から秋にかけては全国各地で台風の被害が多くございまして、私どもの方からもこの場をお借りし、お見舞い申し上げる次第であります。実りの秋ということでございますが、この後あのように大きい災害がないようにと心からお祈りするばかりでございます。

ただ今より、平成28年9月の定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、3番 加賀谷委員、5番 柴田委員にお願いいたします。参加はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。

それでは次第3の教育長報告をお願いいたします。

伊藤教育長

それでは、8月22日から9月25日までの主な参加行事についてご報告申し上げます。

8月22日、定例教育委員会がございました。

8月23日、生涯学習推進計画策定委員会が平鹿生涯学習センターで行われまして、社会教育委員等々各地域の代表の方などから選出された委員が一堂に会して、第一回目の委員会を開いたところであります。

8月29日から市議会9月定例会が開催されました。定例会の関係を先に申しあげますと、9月1日、2日、5日と答弁原稿の検討会がありまして、6日は会派代表質問、7日と8日は一般質問と続きました。その後、9月20日に総括質疑の答弁検討会があり、21日に総括質疑がございまして、23日に定例会が終了ということになります。

9月定例会は決算議会と言われておりまして、前年度の全体の決算について承認を得るという議会でございます。票数が割れましたが、承認をいただきました。

一般質問等では教育委員会への質問はありませんでした。委員会の中では細かな部分についての質問もあったようですが、概ね回答に窮するようなことはなく、スムーズに議事を終えることが出来たと思います。

9月9日、図書館課が主体となって行っている「石坂文学に思いを寄せる作品コンクール」の1回目の審査会が開かれまして、最終の審査が間もなく行われます。

9月10日、市民スポーツフェスティバルが開会されまして、10月までの1か月間いろんなところで様々なフェスティバルが開催されるということになります。

同じ日に、横手市体育協会の設立10周年祝賀会がございました。

9月11日、市職員の上級職と中級職の2次試験である面

接試験に出てまいりました。

同じ日に、横手愛宕ライオンズクラブの結成30周年記念式典がございました。

9月12日、Y8サミットの第3回会議がこの会場で行われまして、市議会議員さんの見学もありました。具体的にどんな話題を当日お話しするかということについていろいろと協議をしたところであります。

9月15日、市職員採用試験面接結果の判定会議がありました。

9月17日、あきたYOSAKOIキッズ祭りの審査員として参加させていただきました。

9月16日、17日の2日間にわたって、中学校の新人大会が開催されております。

9月24日、小学校低学年スポーツYOKOTE Dream Cupに顔を出しています。

以上です。

二階堂委員長 ありがとうございました。
ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございましたらお願いいたします。

—なし—

二階堂委員長 ないようですので、教育長報告を終わります。

《 今定例会においては、付議案件なし 》

—各課長から事業報告等あり—

二階堂委員長 これをもちまして平成28年9月の定例教育委員会を終了いたします。